



## Italienische Krippenfreuden in Achenmühle-Pizzeria

### Beitrag

***Die Tradition des Aufbaus einer Krippe zur Vorweihnachtszeit als Zeichen der Erwartung von der Geburt Jesu Christi wird von den Pizzeria-Wirtsleuten in Achenmühle (Gemeinde Rohrdorf) auch fern ihrer italienischen Heimat gepflegt.***

Die Krippe wurde von Allesandro und seinen Küchen-Mitarbeitern gemeinsam aufgebaut. Die Figuren stammen alle aus Italien von der Mutter von Allesandro und sind über 20 Jahre alt. Da die Mutter altersbedingt die Krippe nicht mehr aufbauen kann, wollte Allesandro diese Tradition übernehmen. Die Häuser sind aus Beton, Holz, Kaffeesatz und Salz in Handarbeit abends nach der Arbeit von allen Küchenhelfern mit Allesandro gebaut worden. An den Fenstern der Häuser wurden wie in Bayern üblich Blumenkästen mit (echten) Blumen angebracht. Das haben sie sich von den Häusern hier in Bayern abgeschaut. Man kann sich jetzt die recht große Krippe in der Pizzeria il Castagno anschauen.

**Die Öffnungszeiten sind Mo.: 11:00–14:00, 17:30–21:00, Di.: -Mi./Do.: 11:00–14:00, 17:30–21:00,0 FR./SA.: 17:30–21:00., SO.: 11:00–14:00, 17:30–21:00 Uhr**

**Die Anschrift ist: Pizzeria il Castagno, Rohrdorfer Straße 4, 83101 Rohrdorf-Achenmühle**

**Fotos: Rainer Nitzsche – Eindrücke von der Krippe in der Pizzeria in Achenmühle**



**Volksmusik - Shop**  
**von Hans Berger**  
Notenhefte, Volksmusik - CDs  
& Liederbüchl

**Kategorie**

1. Gastronomie



## Schlagworte

1. Achenmühle
2. Advent
3. Chiemgau
4. Krippe
5. München-Oberbayern
6. Pizzeria
7. Rohrdorf
8. Rosenheim